

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil kajian dan analisa yang penulis lakukan, maka dapat disimpulkan bahwa PT. Bank Syariah Mandiri Area Padang telah menerapkan manajemen risiko dalam proses pembiayaan dengan menggunakan sebuah sistem yang di sebut aplikasi *scoring*. Sistem ini di gunakan sebagai alat menyeleksi calon nasabah yang akan melakukan pembiayaan *small*, khususnya *plafond* pembiayaan 200 juta sampai dengan 5 milyar dengan tujuan modal kerja atau investasi. Aplikasi *small bussiness scoring* mampu menjadi suatu *Early Warning System* untuk meminimumkan risiko pembiayaan melalui analisa pada sistem aplikasi. Hal ini sejalan dengan garis besar bahwa adanya suatu aplikasi atau sistem yang mampu meminimumkan tingkat risiko pembiayaan. Aplikasi ini memiliki peran penting dalam capaian manajemen risiko mulai dari untuk kelangsungan hidup bank, ketenangan dalam berfikir mengambil keputusan, memperkecil biaya serta menstabilkan pendapatan perusahaan atau bank dalam mengatur/ manajemen risiko pembiayaan. Data yang dianalisis merupakan data nasabah di Bank Syariah Mandiri Area Padang yang ingin melakukan pembiayaan *small bussiness*, dimana data yang didapatkan merupakan hasil dari penggunaan aplikasi *small bussiness scoring* berupa data pribadi nasabah yang sudah di verifikasi dan rasio keuangan nasabah yang ingin melakukan pembiayaan *small bussiness*. Setelah data akhir di peroleh dan hasilnya sudah

[Type text]

sesuai dengan *standarisasi* yang telah ditetapkan oleh aplikasi *small bussiness scoring*, maka data tersebut di print out kemudian di lanjutkan ke bagian Account Financing Officer (AFO) untuk proses pencairan dana. Dari uraian di atas dapat diketahui bahwa pelaksanaan manajemen risiko di PT. Bank Syari'ah Mandiri Area Padang telah berjalan dengan baik.

## B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka penulis memberikan saran bagi Bank Syari'ah Area Padang dan pembaca semoga bermanfaat untuk melakukan aktivitas kedepannya.

Adapun saran yang penulis berikan adalah sebagai berikut :

1. Petugas yang menjalankan proses aplikasi *small bussiness scoring* harus lebih hati-hati dan lebih memperhatikan kelengkapan data nasabah sebelum di verifikasi.
2. Saran penulis untuk pembaca agar para pembaca bisa melihat kesalahan-kesalahan yang terjadi, dan menjadikan Tugas Akhir penulis sebagai salah satu acuan aktivitas para pembaca kedepannya maupun acuan untuk Tugas Akhir Selanjutnya.